

Mes élèves,

J'espère que vous avez trouvé un bon rythme de travail et que « l'école à la maison » se passe pour le mieux.

J'ai eu plusieurs mails de votre part ou de la part de vos parents. J'espère que chacun s'y retrouve. J'essaie de détailler au maximum toutes vos journées et de trouver des activités divertissantes. Il ne faut pas hésiter à m'écrire dès que vous avez des doutes ou des questions. J'ai eu quelques photos de vous qui m'ont fait plaisir.

Au niveau de la classenumerique.fr, je regarde vos scores tous les jours. Vous vous débrouillez très bien. Ce serait bien d'essayer de faire deux activités par jour et de varier les matières. Je compte sur vous !

N'oubliez pas de profiter du soleil lors de vos pauses (Attention aux écrans, on repense à tout ce qu'on a dit en classe ;) ). Pour ceux qui ont un jardin, c'est le moment d'en profiter avec l'arrivée du printemps. Je pense bien à vous. Prenez bien soin de vous et de vos familles (Attention on essaie de ne pas trop se disputer avec les frères/ les sœurs !)

A très vite ! Votre maîtresse. Pauline